Stop à cette situation scandaleuse !!!

Appel à manifester en soutien avec les migrants de République Dimanche 15 novembre 2015 à 16h00 à Paris de la gare du Nord à la République

Nous sommes migrants, réfugiés et sans-papiers, toujours sans abri et nous vivons place de la République.

Nous avons besoin de l'aide des gens pour nous soutenir dimanche 15 novembre à 16H00 à partir de la Gare du Nord.

Nous voulons des droits.

Vous connaissez les droits des migrants : logement, papiers et justice. Nous voulons la paix. Nous ne sommes pas ici pour risquer nos vies. Nous voulons une vie pacifique et nous espérons que le message atteindra le gouvernement pour accepter nos demandes.

Nous ne sommes pas des criminels, nous nous battons seulement pour nos droits. Sans logement la vie n'est pas possible.

Ces derniers mois des réfugiés sont morts et nous ne voulons pas en perdre d'autres.

Nous ne sommes pas contre les gens en France.

Nous sommes toujours sans-abri. Certains parmi nous vivent dans les rues et dans les parcs depuis plus d'un an.

Si des bus viennent ils devront prendre tous les migrants vers des hébergements. Ne laissez personne !

Manifestation Dimanche 15 novembre - 16H00 - Gare du Nord (métro Gare du Nord)

Les migrants de République

We are migrants, refugees and sans-papiers, still homeless and we live in place de la République.

We need for help from the people to support us on sunday 15 november at 16.00 at Gare du Nord.

We want rights.

You all know migrants rights: home, papers and justice. We want peace. We are not here to play by our lives. We want peaceful life and we hope to reach the message to the government to accept our requests.

We are not criminals, we just fight for rights. Without home life is not possible.

In the last months some refugees died and we don't want to lose some others.

We are not against the french people.

We are still homeless. Some of us have been living in the streets and parks for more then one year.

Il the buses come, they have to take all the migrants to housing. Don't leave any of us!

Demonstration - Sunday 15 october - 16H00 - Gare du Nord (métro Gare du Nord)

The migrants of République